



Scalpa Immobilier  
Digne-les-Bains

**13 Pièces**

**478 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP8-852**

**1 950 000 €**

**Avignon**

Maison à vendre (84000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce très bel Hôtel Particulier est situé dans un des quartiers les plus recherchés d'Avignon Intra Muros. Au calme d'une petite ruelle et néanmoins au coeur du secteur le plus prisé du centre ville, la bâtisse d'origine 19ème est en très bon état et offre un espace de vie de près de 480m2. Le rez-de-chaussée comprend une cuisine spacieuse avec espace repas ainsi qu'une salle à manger et un salon avec cheminées, tous deux bénéficiant de belles ouvertures sur la terrasse sud et le charmant jardin arboré (possibilité de faire une piscine). Au 1er étage, 4 chambres avec 3 salles de bains, wc, dont ...

This beautiful Mansion is located in one of the most sought-after areas of Avignon Intra Muros. In the quiet of a small alley and yet in the heart of the most popular area of the city center, the original 19th century building is in very good condition and offers a living space of nearly 480m2. The ground floor includes a spacious kitchen with dining area as well as a dining room and a living room with fireplaces, both benefiting from beautiful openings onto the south terrace and the charming wooded garden (possibility of making a swimming pool). On the 1st floor, 4 bedrooms with 3 bathrooms, ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

